

CDMX, 20 de septiembre de 2023

Evento Relevante

El día de ayer, Ferrocarril Mexicano, S.A. de C.V. ("Ferromex"), subsidiaria de la Emisora, tuvo que suspender el movimiento de trenes de carga, para proteger la integridad de personas migrantes, lo anterior, debido al notable incremento de ellos en diversos puntos de las vías e instalaciones que tenemos concesionadas.

Esta medida es temporal y sólo tiene afectados algunos trenes que van con rumbo norte del país, en particular los que se encuentran de Torreón, Coah., al norte. Es importante señalar que nuestra operación rumbo sur se encuentra sin afectación.

Hemos informado a nuestros clientes sobre las afectaciones temporales al servicio de carga.

Estamos atentos a las medidas que determinen las autoridades de los distintos niveles de gobierno.

---o-0-o---